

Fecha 27.01.2009	Sección Ciudad	Página 18
---------------------	-------------------	--------------

● CUTZAMALA
**Conviene GDF y
Conagua hacer frente a
escasez de agua potable**

Para mitigar los efectos por la escasez de agua en la ciudad de México, el gobierno federal y el capitalino acordaron combatir en conjunto las fugas de agua y los pozos clandestinos, así como estudiar la posibilidad de traer agua de Hidalgo o Veracruz.

En una reunión a la que convocó el asambleísta Daniel Salazar, presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua, ambos gobiernos acordaron que no habrá intereses políticos para resolver la problemática.

Recordaron que la restricción del suministro de agua, para compensar la disminución en el caudal del Sistema Cutzamala, se restringirá el último fin de semana de cada mes, a partir de enero y hasta mayo. Previeron que afectará a nueve delegaciones.

José Luis Luege Tamargo, titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), propuso ayer un programa de "sostenibilidad hídrica" para la ciudad en el cual el gobierno federal invertirá 45 millones de pesos enfocado principalmente a acabar con fugas, mejorar fuentes de captación y colocar tecnología de micromedición.

"Garantizaremos el servicio de escuelas, de hospitales y de los puntos más alejados", dijo Ramón Aguirre. (Josué Huerta)

